



Defiende AMLO sede alterna; 'PRI y PAN también lo hicieron'

El presidente Andrés Manuel López Obrador felicitó a los diputados que aprobaron la reforma judicial y defendió el cambio de sedes en el Congreso.



"Yo aquí abro un paréntesis diría que hasta descansa uno porque cuando estuve en la Oposición las cosas eran distintas. Esto de que cambia la sede, todas las reformas privatizadoras que se aprobaron por el PRI y el PAN se aprobaron en sedes alternativas en la

madrugada. ¿Ya se les olvidó como aprobaron la llamada reforma educativa? ¿La aprobaron en San Lázaro?, no. ¿Cómo aprobaron la reforma privatizadora en materia energética?, lo mismo en una sede alterna. Nada más que ahora se convirtieron en paladines de la legalidad, de modo que están saliendo muy bien las cosas", comentó López Obrador en conferencia mañanera.

Ayer, trabajadores del Poder Judicial bloquearon las puertas del recinto de San Lázaro desde las cinco de la mañana y cerraron los accesos para impedir el ingreso de diputados y asesores.

Ante esto, la fracción morenista forzó desde temprano un cambio de sede trasladándose a la Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca, donde fueron colocadas sillas plegables para los legisladores, se improvisó un comedor al fondo del gimnasio y se colocó la mesa del presidium debajo de un tablero de basquetbol.

https://www.reforma.com/defiende-amlo-sede-alterna-pri-y-pan-tambien-lo-hicieron/ar2867861?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor